

MENSAJE DE FELICITACION

Embajada de Guinea Ecuatorial en Ankara (Turquia)

AL PUEBLO DE LA REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL

A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO, CAPITAN GENERAL DE LAS FUERZAS ARMADAS NACIONALESA Y POR SU CONDUCTO A TODAS LAS FUERZAS Y CUERPOS DE LA SEGURIDAD DEL ESTADO.

POR EL 41 ANIVERSARIO DEL DIA DEL GOLPE DE LIBERTAD, EL 3 DE AGOSTO DE 1979

Su Excelencia:

El acontecimiento del día 3 de Agosto de 1979, ha dado motivos suficientes para introducir nuevas reflexiones que sirven para situarnos en el presente; y en segundo lugar, tomar las disposiciones que se necesitan en cada momento, para un camino prospero en el futuro. El día del golpe de libertad, ha introducido en el andar de la historia de la política exterior de la Republica de Guinea Ecuatorial, como un renacimiento que después de un largo periodo colonial y los 11 años de dictadura sin precedente, se ha logrado una verdadera soberanía para impulsar nuestra política exterior, con otros sujetos internacionales, con espíritu de responsabilidad y patriotismo. Consiguiendo de esta manera los verdaderos valores, como son la libertad, la dignidad, el progreso y el bienestar del pueblo ecuatoguineano.

Tanto es así que; a pesar de las grietas que la pandemia del coronavirus esta dejando en el seno de muchos hogares, familias y en todo el pueblo de la Republica de Guinea ecuatorial, llevando por delante lo preciado y sagrado de la razón de ser. Pese a ello, aún nos quedan razones y motivos suficientes, para alegrarnos en un día como hoy, albergando las esperanzas en el creador, para que nada ni nadie pueda robarnos esa alegría.

En consecuencia y como es natural, desde esta Legación Diplomática, en nombre del grueso de funcionarios diplomáticos, administrativos, de servicio y del mío propio, aun nos queda el orgullo de levantarnos y posicionarnos con pecho saliente y barbilla recogida, para rendir a S.E. en tanto como Capitán General y Comandante en Jefe de los ejércitos, tierra, mar y aire, los correspondientes honores de ordenanza, (A SUS ORDENES). Desde Ankara no hay novedad.

Queremos enviar por su conducto, a todas las fuerzas armadas de la nación al frente de un joven Oficial Superior, con rango de General de División, me refiero a S.E. Teodoro Nguema Obiang Mangue, en tanto como su jefe inmediato y por quien aquellas fuerzas son dirigidas con tenacidad, diciplina, rigor y elegancia, nuestras felicitaciones por ese gran día, cuyos protagonistas principales son los hombres del caqui y el camuflaje, Sin pasar por alto a todas las familias que en una fecha como hoy hace 41 años atrás, perdieron a sus seres queridos. Para los cuales deseamos que el Espíritu Santo como consolador, les seque las lágrimas y sople un aliento de paz en sus corazones. Y a los caídos, les rendimos un vibrante homenaje, por la causa justa que condujo a que sus vidas fuesen sacrificadas, para y POR UNA GUINEA MEJOR, con el ideal y el principio sagrado militar (TODO POR LA PATRIA).

Nos queda desde aquí, felicitar a todos los caballeros oficiales egresados, que en este día tan peculiar están para sumarse a las filas del cuerpo castrense, listos para ejercer en la noble labor de salvaguardar la integridad territorial y proteger a sus conciudadanos.

Que YAHWE Dios nos ampare y proteja siempre nuestra nación.

CUATORIAL

Arriba la Republica de Guinea Ecuatorial, y bendito sea JEHOVA de los ejércitos.

Ankara 03 de Agosto de 2020 POR UNA GUINEA MEJOR Moisés MBA NCHAMA

EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPOTENCIARIO